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HEBE-DREH-SCHWENK-TISCHE  
 

LIFT-ROTATING-TILTING-TABLES 
 
Typ-HDS: Ideal und wichtig beim vertikalen/horizontalen Fertigungsbau der 
Fensterstraße. Pneumatisches Heben des inneren Tischrahmens und Lösen der 
Dreheinrichtung über Fußventil. Müheloses Drehen auch schwerer Fensterflügel 
und Rahmen um 360°. Gummiauflagen auf der Hebe-Dreheinheit schonen das 
Werkstück und verhindern verrutschen während der Bearbeitung. Tisch 
schwenkbar über Hand- oder Fußventil von 90° in 10°/0°. Rollenbahn manuell 
abklappbar. 
 

Type-HDS: Ideal and important at vertical/horizontal workflow. Pneumatic lift of 
rotating unit, which is 360° rotateable. Easy turning of big frames/sashes as well as 
high weight. Rubber nops as contact surface of the lift unit protect the workpiece 
and guaranties a good fixation during work. Tilting from horizontal in vertical 
position 90° to 10°/0°. Roller track manual tiltable. Rotating unit.  

 Art.-Nr. Typ 
Type 

Ausziehbar 
Extendable 

Länge 
Length 

Breite 
Width 

Höhe 
Height 

1250 HDS33300/0 --- 2,0m 1,3m 750/1150mm 
2223 HDS3300/0A 2x 800mm 2,0m-3,6m 1,3m-2,3m 750/1150mm 
1251 HDS3300/1 --- 2,4m 1,6m 750/1150mm 
1252 HDS3300/2 --- 2,4m 2,0m 750/1150mm 
1253 HDS3300/3 --- 3,0m 2,0m 750/1150mm 

 

           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Verschieden Ausziehvorrichtungen für seitlich r+l und oben sind erhältlich.  
 

Different editions for extension for side r+l and for top are available. 
 

Typ-MSTD: Montagetisch pneumatisch schwenkbar horizontal/vertikal. Auflagefläche 
Gleit-, Bürsten- oder Filzprofil. Rollenbahn manuell abklappbar. Montagetisch hebe-, 
dreh- und schwenkbar in horizontaler & vertikaler Position. Der Drehbereich ist endlos in 
horizontaler und vertikaler Lage. Einfaches Positionieren der Dreheinrichtung durch 
Rastpunkte alle 90°. Der MSTD eignet sich ideal als Einzelarbeitsplatz oder mit 
Fahreinrichtung zur Integration in eine Montagelinie. Die über die Hebeeinrichtung 
variabel einstellbare Arbeitshöhe in vertikaler und horizontaler Position ermöglicht ein 
ergonomisches und flexibles Arbeiten. Inklusive 2 Stück Spannzylinder (H=95mm). 
 

Type-MSTD: Mounting table with pneum. tilting horizontal/vertical. Contact surface 
sliding-, brush- or felt-profile. Roller track manual tiltable. Table is liftable in horizontal 
and vertical position as well as tiltable in each position. The rotation is endless through 
special rotation valve, also in each position. Marks all 90° for easy click in position. Ideal 
as special assembly table or in mounting line with driving unit. Easy and flexible 
adjusting of table working height for ergonomic workflow. Including 2 clamp cylinders 
(H=95mm). 
 

 

Art.-Nr. Typ 
Type 

Ausziehbar 
Extendable 

Länge 
Length 

Breite 
Width 

Höhe 
Height 

7120 MSTD1500/1500 Oben 1,0m 
On top 1,0m 1,5m 1,5m-2,5m 870/1190mm 
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